

Adra se ilumina de Navidad con la participación del tejido asociativo

Escrito por Prensa

Viernes, 11 de Diciembre de 2015 15:19 -



El alcalde de Adra, Manuel Cortés, procedió ayer al encendido oficial de la iluminación de Navidad con la participación del tejido asociativo del municipio. Este año el Ayuntamiento de Adra ha ampliado el número de calles alumbradas y ha apostado por luminaria compuesta por aproximadamente 60.000 bombillas tipo LED, respetuosas con el medio ambiente con el objetivo de "impregnar nuestra ciudad del espíritu navideño".

Manuel Cortés inauguró la iluminación navideña desde la Plaza Enrique Sierra Valenzuela, acompañado por la concejal de Fiestas y Tradiciones, Elisa Fernández, miembros de la Corporación Municipal y una amplia representación del tejido asociativo abderitano.

"Hemos querido dar protagonismo al tejido asociativo realizando el encendido de la iluminación en el Encuentro de Asociaciones, como muestra de gratitud por su labor durante el año", ha explicado el alcalde afirmando que "es una iluminación llamativa, que invita a disfrutar de nuestra ciudad en estas fechas las familias y, sobre todo, de los niños y niñas de nuestro municipio". Además, ha afirmado que "la idea es crear un clima propicio que invite a la participación de todos los ciudadanos en las actividades impulsadas desde el Ayuntamiento de Adra, así como para estimular el sector comercial".

Más zonas iluminadas y ahorro energético

El alcalde ha explicado que "este año hemos hecho un gran esfuerzo para acercar la iluminación a algunas zonas que habían dejado de tenerla en los últimos años". Así, ha precisado que "se ha iluminado el Paseo de los Tristes y se han colocado figuras tridimensionales de luces en algunas de las rotondas más significativas del municipio y se ha instalado un árbol de Navidad de siete metros de altura en la puerta del Ayuntamiento".

Según ha explicado Manuel Cortés "hemos apostado por una iluminación tipo LED, que supone un ahorro energético del 80 por ciento y además, es un tipo de luminaria mucho más respetuosa con el medio ambiente".

Adra se ilumina de Navidad con la participación del tejido asociativo

Escrito por Prensa

Viernes, 11 de Diciembre de 2015 15:19 -

Junto a la luminaria navideña, el Ayuntamiento de Adra gracias a la colaboración de Semilleros Los Crespos, ha distribuido un total de 1.500 pascueros de color rojo para embellecer diferentes calles y plazas del municipio.

Encuentro de Asociaciones y actividades infantiles

El Área de Participación Ciudadana organizó un Encuentro de Asociaciones del municipio, donde un total de quince asociaciones tuvieron la oportunidad de exponer sus trabajos y dar a conocer su labor a cientos de abderitanos y visitantes que pasaron ayer por la muestra. El alcalde, acompañado por varios concejales recorrió todos los expositores tras el encendido oficial. La jornada también contó con las actuaciones de baile de las asociaciones Virgen de la Vega, Inmaculada Marina y un taller de Adra Baila.

El alcalde agradeció la implicación y colaboración del tejido asociativo abderitano "en todas las actividades organizadas desde el Ayuntamiento" y felicitó la Navidad a todos los asistentes al acto de encendido. Además del Encuentro de Asociaciones, el Centro Cultural acogió un taller de teatro infantil dirigido a los niños y niñas del municipio dentro de la campaña 'Yo compro en Adra' donde se repartieron globos y camisetas para los más pequeños.